

Les règles de vie au musée

Pour passer une bonne visite

Le Musée est souvent considéré comme un lieu sacré auquel il n'est possible d'accéder qu'en possession de certains codes. Pourtant il est un lieu de vie, d'échange et de partage accessible à

tous. Le reste est une affaire de bon sens. Ce qui doit primer dans une visite c'est le respect des autres et le respect des œuvres.

Les missions du Musée sont par essence opposées : conserver des collections pour les transmettre aux générations futures (ce qui supposerait de les garder en réserve) tout en les rendant accessibles au

public. Veiller à minimiser les risques de dégradation des œuvres lors de leur exposition est donc une priorité des musées.



Pour profiter de sa visite

Prendre le temps de regarder les œuvres
Poser des questions
Partager ses impressions
Regarder les détails
Avoir le droit d'aimer ou de détester
S'asseoir
Imaginer des histoires autour d'un tableau

Pour permettre à tous de profiter d'une bonne visite

Parler doucement dans le musée pour ne pas perturber la visite des autres visiteurs

Pour protéger les œuvres du musée qui appartiennent à tous

Les œuvres des musées sont uniques et fragiles quelques soient leurs matériaux de fabrication. C'est pour cette raison que pour les protéger il ne faut pas les toucher et s'appuyer sur les vitrines pour ne pas risquer de les bousculer. Courir ou manger dans le musée risquerait de provoquer un accident et d'endommager des œuvres. Il est aussi préférable de laisser son sac à dos à l'entrée pour ne pas risquer de heurter une œuvre sans le vouloir.